

Au Patronage Laval

— o —

Dimanche dernier, la réunion plénière des conférences de Saint-Vincent de Paul, qui a lieu trois fois par année, a été tenue avec une solennité et un éclat inaccoutumés. L'assemblée générale a été présidée par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque récemment arrivé d'Europe. La raison de cette démonstration fut la présentation à M. Narcisse Hamel, avocat, de la croix de commandeur de l'ordre de saint Grégoire le Grand.

Sur l'estrade, à côté de Mgr l'Archevêque, se tenaient Mgr H. Têtu, aumônier général de la Société Saint-Vincent de Paul, Mgr T.-G. Rouleau, l'Honorable Boucher de la Bruère, M. Narcisse Hamel, Président du Conseil supérieur de la Société au Canada, MM. les abbés C.-A. Collet, Ls Garon, A. Filteau, Alfred Pâquet, J. Laberge, J. Gervais, H. Martel, les RR. PP. Valiquet et Beaudry, O. M. I., les RR. PP. de la Congrégation des Saint-Vincent de Paul. MM. Cyrille Tessier, N. P., Marcel, Chabot secrétaire du Conseil particulier, les présidents et un très grand nombre des membres des différentes conférences de Québec.

Après les prières d'usage, la lecture du procès-verbal, et quelques paroles appropriées de M. C.-J. Magnan, président de Conseil particulier de Québec, les élèves du Patronage chantèrent un chœur en l'honneur de Jeanne d'Arc, composé à l'occasion de sa béatification, puis Mgr l'Archevêque prit la parole.

Sa Grandeur fit l'éloge de M. Narcisse Hamel, qui s'est dévoué pendant près de cinquante ans aux œuvres de la Saint-Vincent de Paul ; puis, aux applaudissements de l'assemblée, il suspendit au cou du Président général la croix de commandeur de l'ordre de saint Grégoire le Grand. Sa Grandeur évoqua ensuite le souvenir de deux personnages dont les noms sont synonymes de charité : le Rév. Père Nunesvais, que la mort vient de ravir à l'affection de tous, et Mgr Hamel, frère du nouveau commandeur, que la maladie et les infirmités ont mis dans l'impossibilité d'assister à cette fête de la reconnaissance. Monseigneur fit l'éloge de l'un et de l'autre. Il rappella que Mgr Hamel fut un des premiers chapelains et un bienfaiteur constant du patronage établi à Québec bien avant l'arrivée des